



生徒会退任式で再確認した生徒たちの成長



12月19日（水）朝の冷たく澄んだ空気の中

行われた生徒会退任式・・・こんなに心動かされた退任式は初めてです。生徒会執行部、学習、生活、整美、保体、給食、図書役員や委員長、副委員長たちが、これまでの活動を振りかえって述べた言葉はどれも一生懸命取り組んだ者にしか発することができない、実践に裏付けされた誇りと感謝の言葉でした。上映された思い出のムービーの中では、学級ごとに生徒会活動に対する決意や願いが流れました。特に1，2年生の映像はこれから後を引き継ぐ決意が十分に伝わりました。さらに、野口生徒会長の退任の言葉に感動したので、次に抜粋して紹介します。

私にとってこの1年は、本当にたくさんのことを経験させてもらった有意義な時間だったし、多くの機会に私を成長させてくれた素晴らしい経験でした。先ほど、前にいるどの委員長も述べましたが、すべての生徒会活動は、みなさんがいなければ成り立ちませんでした。

この生徒会活動を振り返り、思うことは、“感謝”と“希望”です。

みなさんが協力してくれたおかげで、円滑な活動が行えたことに、本当に感謝しています。そして、今年は、スローガン「モロドミクス三本の矢～あいさつ・校歌・ボランティア～」のもと活動してきました。来年は、岸川くん率いる新生徒会で“新たな希望”を胸に、よりよい学校を築いてほしいと思います。

ここで私が最も驚いたのは「希望」という言葉を彼が出したことです。これまでの取組と成果、そして新生徒会をはじめ1，2年生の姿に、自分たちが良い学校にしたいと自ら考え行動してきたことにより、その思いが後輩たちに受け継がれると感じたからこそ野口会長は「希望」を見たのでしょう。

良い学校を創るには、教師の力だけではどうしようもありません。ここ諸富中学校は子どもたちにその力があることを確信し、また私自身「希望」を見せてもらった時間でした。生徒会の皆さん本当にありがとう。

そしてこれからを楽しみにしています。



☀️ 盛り上がった1年親子ふれあいドッチボール ☀️

12月10日（月）午後に開かれた1年生親子ふれあいドッチボール大会は、大盛会でした。参加の保護者の皆さんにとっては、小学校時代とは違い思春期を迎えた子どもたちの、家庭では見ることでできない表情を見ることができたのではないのでしょうか？

この活動を通して、子どもたちもまた、みんなで楽しむことの素晴らしさや協力することの大切さを学べたようです。

お世話いただいたPTA役員の皆さん、参加いただいた保護者の皆さん、本当にありがとうございました。



☀️ 3年餅つき会楽しく！おいしく！粘り強く！ ☀️

12月14日（金）3年生保護者の皆さんのご協力もと、受験への激励を込めた餅つきが開かれました。役員を中心に何度も話し合いがなされ、前日準備、当日朝からの準備のおかげで、子どもたちは生き生きと餅つきをし、餅を丸め、おいしくたくさんいただくことができました。本当に役員さんをはじめたくさんの保護者の方に来ていただき、ありがとうございました。きっと、受験もこの日のお餅のように粘り強く乗り越えてくれると思います。

がんばれ！3年生！



☀️ 1月の主な行事予定 ☀️

1 / 8 (火) 始業式・新生徒会任命式 1 / 9 (水) 佐賀市一斉部活動中止日 1 / 15 (火) 生徒総会
1 / 17 (木) 私立前期入試 1 / 20 (日) 県下一斉部活動休業日 1 / 24 (木) 読み語り
1 / 25 (金) 英検 1 / 31 (木) 私立高校入試 2年立志式